

Les Amis de Vélocio

## Pas tristes les cyclotouristes

*Beau temps et beau parcours, la randonnée des Images des Amis de Vélocio a logiquement remporté un vif succès.*



**A 82 ans, René remporte la coupe du coureur le plus méritant.**

Ainsi qu'il le fait chaque année le premier dimanche de septembre, le club cyclotouriste d'Epinal « Les Amis de Vélocio » a organisé sa traditionnelle randonnée des Images au départ de la Maison des associations.

A la satisfaction des membres du club spinalien et de leur président Jean-

Claude Augay, l'édition 2009 aura rassemblé encore plus d'amateurs que la précédente, avec plus de 140 inscrits de tous âges venus de toute la région. Le beau temps y était sans doute pour quelque chose -même si aux premières heures du matin la température de 7° n'était pas franchement propice à



**Venu en nombre, Vesoul remporte la coupe du club le plus représenté.**

l'échauffement- et peut-être aussi l'attrait du parcours qui cette année était particulièrement touristique et vallonné. Quatre boucles étaient au programme, respectivement longues de 50, 76, 95 et 127 km, ce qui permettait aux randonneurs de trouver exactement le trajet qui correspondait à leurs capacités.

Venus de Haute-Saône à vélo s'il vous plaît, le club de Vesoul a choisi en majorité de se faire les mollets sur la plus grande boucle, qui grâce à son itinéraire composé de belles routes vosgiennes, à l'instar du col du Haut Jacques, a en outre remporté l'adhésion du plus grand nombre avec 67 partants. Fort de 12 licenciés en lice, les Vésuliens ont fait bonne figure à plusieurs titre.

En gagnant la coupe du club le plus représenté d'abord, et ensuite en rem-

portant le trophée du coureur le plus méritant, grâce à la forme olympique de René Gaillard, âgé de 82 printemps. « J'ai eu ma première licence en 1946 », confiait René, frais comme un gardon au retour de son périple de quelque 130 km. Souriant et communicatif, le cycliste haut-saônois est assurément à l'image de ses compères, lesquels discutent toujours volontiers avec les amoureux de la petite reine au sujet de leurs aventures ou de leur équipement.

« C'est sûr qu'aujourd'hui le matériel a bien changé par rapport à ce qui existait il y a quelques années chez les cyclotouristes. Les pneus sont plus fins, gonflés jusqu'à 7 kilos parfois pour éviter les crevaisons, et les matériaux utilisés pour les vélos sont plus légers. J'espère d'ailleurs que nous n'aurons pas à payer la taxe carbone ! » Ce serait un comble en effet,



**« J'espère qu'on ne nous fera pas payer la taxe carbone », plaisantent certains en parlant des matériaux ultra-légers qui composent leurs montures.**

pour des usagers de la route qui n'avancent qu'à la sueur et à la bonne humeur. (CH)